



Kerstin Stadler mit Tatjana Thurow im Kinderhospiz Bärenherz

18.12.2023 00:00 CET

## Yoga mit Herz: Tatjana Thurow spendet zum 12. Mal für das Kinderhospiz

Die Yogalehrerin Tatjana Thurow zeigt seit vielen Jahren ein außerordentliches Engagement für das Kinderhospiz Bärenherz. Bereits zum zwölften Mal reiste sie aus Altenburg nach Markkleeberg, um einen großzügigen Spendenscheck zu überreichen. In diesem Jahr hatte sie unglaubliche 2.230 Euro gesammelt.

Die beachtliche Summe kam durch ihre regelmäßigen Yogakurse zustande. Frau Thurow nutzt diese Plattform, um auf das einzige stationäre Kinderhospiz in Sachsen aufmerksam zu machen und die Situation

lebensverkürzt erkrankter Kinder sowie ihrer Familien zu thematisieren. In ihren Kursen ruft sie die Teilnehmer dazu auf, das Kinderhospiz Bärenherz durch Spenden zu unterstützen.

Wir möchten uns herzlich für das langjährige und engagierte Wirken von Frau Thurow bedanken. Ein ebenso großes Dankeschön geht an alle Yogis, die ihre Unterstützung durch Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz zum Ausdruck gebracht haben.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)